
7 Pièces

171 m²

Réf. 7865

2 450 000 €

Paris 11Eme
Appartement à vendre (75011)
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PARIS  MONTMARTRE  TRANSACTIONS  vous  propose  un  bien

exceptionnel de 171,40 m2 au 8ème et dernier étage avec ascenseur.

Ce magnifique appartement, unique à cet étage, bénéficie de toutes les

expositions  et  d'une  vue  imprenable  sur  Paris,  sans  vis-à-vis.  Il

comprend :  Un salon de 63 m2 ouvrant  sur  une première terrasse de

24 m2 en plein soleil Une grande cuisine prolongée par une véranda et

une deuxième terrasse de 20 m2 4 chambres et  un bureau Une salle

de  bains,  deux  salles  d'eau  et  deux  WC  2  caves  Pour  plus

d'informations et pour organiser une visite, contactez Thierry au 06 03

75 27 51.

PARIS  MONTMARTRE  TRANSACTIONS  offers  you  an  exceptional  property  of

171.40  m2  on  the  8th  and  top  floor  with  elevator.  This  magnificent  apartment,

unique  on  this  floor,  benefits  from  all  the  exposures  and  a  breathtaking  view  of

Paris, not overlooked. He understands : A 63 m2 living room opening onto a first

24  m2  terrace  in  full  sun  A  large  kitchen  extended  by  a  veranda  and  a  second

terrace of 20 m2 4 bedrooms and an office A bathroom, two shower rooms and

two toilets 2 cellars For more information and to organize a visit, contact Thierry on

06 03 75 27 51.

PARIS MONTMARTRE TRANSACTIONS

69 RUE CAULAINCOURT - 75018 PARIS 18EME

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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